
Herrn
Regionalverbandsdirektor
Peter Gillo
- im Hause –

Saarbrücken, 25.04.2012

Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor,

wir bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnungen des Werksausschusses
Gebäudemanagement Schulen am 05.06.12 und der Regionalversammlung am
21.06.12 aufzunehmen:

ANTRAG

auf Abschaffung der Entgeltzahlung für Schülerkopien

Der Werksausschuss Gebäudemanagement Schulen / die Regionalversamm-
lung möge beschließen, die Kopierkosten für Schüler/innen abzuschaffen.

Begründung:

Die erhobene pauschale Gebühr belastet gerade Familien mit geringem Einkommen
zusätzlich. Die für Bildung vorgesehenen Regesatzbeträge sind so knapp bemessen,
dass zusätzliche Kopierkosten in jedem Halbjahr keine zu vernachlässigende Größe
sind. Dies gilt vor allem für Eltern mit mehreren Kindern.

Eine Befreiung allein der Schüler und Schülerinnen im Sozialleistungsbezug scheint
nach der geltenden Entgeltordnung nicht ohne weiteres möglich. Auch wäre der durch
eine besondere Befreiungsregelung entstehende Verwaltungsaufwand verhältnismä-
ßig hoch.

Schulische Bildung sollte grundsätzlich kosten- und gebührenfrei sein. Bildungschan-
cen dürfen nicht von der finanziellen Leistungsfähigkeit der Herkunftsfamilie abhängen.

Aus den genannten Gründen sollen alle Schülerinnen und Schüler von den Entgelten
für Kopien grundsätzlich befreit werden.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Angela Rösel
Fraktionsgeschäftsführerin


